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Presidente, gentili Consiglieri Comunali, Cittadini tutti 

la presente relazione annuale rappresenta per me e per tutti noi la conclusione di un periodo 

medio-lungo del quarto anno di questo mandato amministrativo, e di conseguenza il bilancio 

delle attività svolte da questa Amministrazione.  

Tante sono le attività svolte, a mio avviso, se si considera con quali difficoltà si è dovuto 

procedere, stante le ristrettezze economiche che la situazione nazionale e regionale ci 

riserva, malgrado tutto ciò, noi tutti ci siamo sempre adoperati per assicurare il buon 

andamento dell’amministrazione, sforzandoci ed impegnandoci affinché tutta la cittadinanza 

usufruisca dei servizi erogati .  

Grazie anche alla collaborazione di tanti cittadini volenterosi, abbiamo assicurato la riuscita di 

alcune iniziative di grande richiamo culturale e turistico, mi riferisco per esempio alla 

“Breccialfiorata”. Iniziativa unica e particolarmente apprezzata non soltanto dai cittadini 

residenti, ma anche dalle istituzioni che hanno avuto il privilegio di parteciparvi. 

La presente relazione non rappresenta, dunque, soltanto l’enunciazione delle cose realizzate 

in questo penultimo anno di attività, ma anche la consapevolezza e la convinzione di avere 

ben operato, con la certezza che le cose ancora da fare e le esigenze da soddisfare sono 

ancora tante, per questo ci scusiamo ma nel contempo promettiamo per il prossimo futuro di 

lavorare più alacremente per migliorare tutti quei punti di criticità ancora esistenti e assicurare 

la massima vivibilità nel nostro paese. 

Mi corre l’obbligo di ringraziare quanti ci hanno sostenuto e supportato, in primis tutti voi 

amministratori, i volontari che nelle varie manifestazioni non si sono mai tirati indietro, i 

cittadini tutti, il nostro parroco padre Rosario Castiglione, gli impiegati che ogni giorno con il 

loro lavoro ci aiutano a portare avanti le varie attività, il Segretario Comunale Dott. Luigi 

Lazzaro che sin dal giorno del suo insediamento nel nostro Comune si è dimostrato 

competente e disponibile.  

Infine non si possono non ringraziare le associazioni presenti nel territorio: la Fratres, la Pro 

Loco e l’A.S.D. Acquaviva che con il loro quotidiano lavoro hanno consentito di creare un 

clima di condivisione  e di aggregazione che fa di questa piccola, una grande comunità. 

Passo ora all’elencazione delle attività svolte: 
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AAMMBBIIEENNTTEE  --  TTEERRRRIITTOORRIIOO  --  LLLL..  PPPP  
  
A questo settore abbiamo prestato particolare attenzione, occupandoci tutti i giorni di  

mantenere le vie del nostro comune quanto più pulite e decorose possibile.  

Ci siamo quotidianamente rapportati con il gestore del servizio abbassando i costi ed 

ottimizzando il servizio R.S.U., anticipando le somme per i costi dell’intero servizio.  

Inoltre, in questa particolare area abbiamo approvato il progetto definitivo per la sistemazione 

e l’arredamento delle vie Diaz, Puntrello, Meli partecipando al bando pubblico promosso 

dall’Assessorato Regionale alle Infrastrutture. 

Abbiamo approvato il progetto, reperendo le somme, per la costruzione di una scalinata tra la 

Piazza Mons. Cosimo Lanza e la S.P. n.16 . 

Abbiamo approvato, inoltre: 

1. il progetto definitivo dei lavori di consolidamento del tratto di strada Viale Trieste ed 

adiacenti; 

2.  un piano per la tutela e la salute del territorio dai rischi derivati dall’amianto. 

3.  un progetto preliminare per la riqualificazione del quartiere Montagna;  

Abbiamo predisposto uno schema di convenzione per la fornitura di acqua potabile; inoltre 

abbiamo previsto la realizzazione di un impianto di illuminazione nel campo di calcio, la 

manutenzione di alcune strade interne, l’individuazione di un muro della memoria presso il 

nostro cimitero, dove apporre lapidi commemorative per i concittadini deceduti all’estero. 

Abbiamo aderito al Protocollo d’intesa per l’istituzione del “Contratto di Fiume” tra i Comuni di 

Acquaviva Platani, Castronovo di Sicilia, Lercara Friddi, S. Giovanni Gemini, Casteltermini e 

San Biagio Platani costituenti il bacino idrografico del fiume Platani 0.63. 

 

PPUUBBBBLLIICCAA  IISSTTRRUUZZIIOONNEE  EE  CCUULLTTUURRAA 

Particolare attenzione è stata posta da questa Amministrazione al settore scuola, cercando di 

soddisfare i bisogni e/o le proposte che quotidianamente ci hanno sottoposto.  

E’ stata avviata la mensa scolastica per i bambini della scuola materna ed elementare, 

utilizzando personale del Comune. 
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Sono stati erogati contributi per l'acquisto dei libri. Agli studenti che frequentano le scuole 

superiori nei paesi viciniori è stato garantito il servizio di trasporto al fine di non far gravare il 

costo sulle famiglie. 

Ci siamo adoperati con l’ufficio manutenzione dell’UTC alla piccola manutenzione del plesso 

scolastico.  

Abbiamo organizzato una manifestazione in onore del Carabiniere Giuseppe Plado Mosca, 

Medaglia d’Oro al Valore Militare e nostro concittadino, mediante la effettuazione di un 

convegno per valorizzare la sua figura ed il suo sacrificio. Tale evento ha registrato la 

numerosa presenza di autorità civili e militari nonché la partecipazione ed esibizione della 

Fanfara 12° Battaglione dei Carabinieri di Sicilia. 

  

SSPPOORRTT  EE  PPRROOBBLLEEMMAATTIICCHHEE  GGIIOOVVAANNIILLII 

Anche quest’anno abbiamo posto particolare attenzione alle problematiche giovanili, allo sport 

ed al tempo libero garantendo attraverso un contributo economico all’ASD Acquaviva la 

partecipazione ai campionati di calcio. 

Sempre al fine di assicurare la socializzazione ed aggregazione giovanile abbiamo, mediante 

una quota di compartecipazione, continuato a promuovere un corso di arti marziali per giovani 

acquavivesi, concedendo a titolo gratuito l’utilizzo dei locali dell’ex Scuola Elementare ad una 

associazione.  

Abbiamo curato la manutenzione del campo di calcio e del campetto di tennis adiacente la 

scuola con l’impiego del personale comunale assegnato all’UTC.  

  

SSEERRVVIIZZII  SSOOCCIIAALLII 

Abbiamo garantito il sostegno economico ai lavoratori R.M.I., prorogando il progetto fino a 

Dicembre 2015, anticipando con fondi comunali le loro spettanze. Con detto personale 

abbiamo effettuato lavori di manutenzione stradale, manutenzione del verde pubblico, nonché 

per il disbrigo pratiche agli anziani. 

Si è garantito il ricovero dei nostri concittadini bisognevoli presso l'Istituto "Padre Calà" di 

Mussomeli e la Casa Albergo "S. Giuseppe" di Milena.  

Si è assicurato il trasporto ai disabili presso la struttura “Casa famiglia Rosetta” di Mussomeli 

ed il rimborso spese per i soggetti sottoposti a terapie specialistiche. 
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Nell’ambito del Distretto socio-sanitario D10 è stato istituito il progetto “Spazio gioco” relativo 

ai PAC infanzia Regione Sicilia riservato ai bambini dai 18 ai 36 mesi. 

È stato elargito un bonus nascita alle mamme dei neonati durante il periodo di riferimento.  

E’ stato affidato l’incarico all’Associazione ARESS Fabiola Onlus di Termini Imerese al fine 

dell’accreditamento all’Albo Regionale degli Enti gestori e per la presentazione di progetti di 

Servizio Civile Nazionale ai sensi della Legge 64/01 nonché per l’erogazione dei servizi di 

reclutamento e selezione, formazione generale, formazione specifica, monitoraggio e 

valutazione del progetto. 

E’ stata formulata la graduatoria relativa al progetto assistenza civica. 

Sono stati elargiti contributi economici straordinari a soggetti bisognosi ed all’Associazione 

“Fratres” donatori di sangue.  

  

RRIISSOORRSSEE  UUMMAANNEE 

Abbiamo attivato la prosecuzione dell’attività lavorativa del personale in servizio con contratto 

a tempo determinato (ex L.S.U.) fino al 31.12.2016. 

Si è proceduto all’approvazione della dotazione organica in servizio presso la struttura 

comunale. 

  

SSAANNIITTÀÀ  EE  IIGGIIEENNEE  PPUUBBBBLLIICCAA 

Abbiamo amministrato con attenzione riuscendo a garantire la pulizia dell'abitato e delle 

periferie, effettuando la disinfestazione del nostro Comune al fine di salvaguardare la salute 

pubblica.  

  

SSVVIILLUUPPPPOO  EECCOONNOOMMIICCOO,,  CCOOMMMMEERRCCIIOO,,  AARRTTIIGGIIAANNAATTOO,,  IINNDDUUSSTTRRIIAA  EE  AAGGRRIICCOOLLTTUURRAA.. 

Abbiamo continuato a prestare attenzione cercando di intraprendere numerose iniziative atte 

a far crescere economicamente il territorio ed in particolare abbiamo approvato il Piano 

Urbanistico Commerciale e Piano Comunale per il commercio su aree pubbliche.  

È stato dato avvio per l’assegnazione delle somme del PAES. 
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BBIILLAANNCCIIOO  EE  RRIISSOORRSSEE  FFIINNAANNZZIIAARRIIEE 

Rimanendo nell’ottica del risparmio, prendendo atto dei minori stanziamenti da parte dello 

Stato e della Regione sono stati approvati il Bilancio Previsionale anno 2015 insieme ai 

programmi delle opere pubbliche per il periodo 2013-2015 ed i conti consuntivi del Bilancio 

2014 attraverso l'esame di equilibrio dei suddetti bilanci e delle variazioni apportate.  

Si è proceduto al riaccertamento straordinario dei residui attivi e passivi di parte corrente e di 

parte capitale ai sensi dell’art. 3 comma 7 del D. Lgs 118/2011, corretto ed integrato dal D. 

Lgs 126/2014. 

Sono state anticipate somme per la prosecuzione dei cantieri R.M.I. ed è stato affidato il 

servizio per il censimento, accertamento e violazioni TARSU.  

  

TTUURRIISSMMOO  EE  SSPPEETTTTAACCOOLLOO 

L’Amministrazione ha curato particolarmente questo settore impegnando risorse ed energie 

umane al fine di allietare e far crescere l’economia acquavivese, nonostante le risorse 

finanziarie sempre più esigue.  

Ci siamo adeguati riuscendo ad organizzare numerose manifestazioni in tutto l’arco dell’anno 

ed in particolare l’estate acquavivese nel mese di agosto in concomitanza delle feste religiose 

della Madonna delle Grazie, di Santa Rosalia e della Madonna dell’Annunziata.  

Sono stati organizzati molti eventi in detto periodo che hanno tenuto conto delle esigenze dei 

ragazzi, dei giovani, degli anziani e degli emigrati mediante la realizzazione di manifestazioni 

sportive, culturali, ricreative e musicali che sicuramente hanno riscosso grande 

apprezzamento da parte dell'intera popolazione.  

Vanno ricordate nel 2015: il concerto dei “Camaleonti” che ha ottenuto un grande successo di 

pubblico ed apprezzamenti vari; le molteplici serate musicali e di teatro che hanno allietato la 

cittadinanza; la Tredicesima edizione della “Sagra della Pasta” nella quale sono stati allestiti 

n. 5 stand e la stessa è stata allietata con uno spettacolo di balli di liscio, richiamando 

parecchie persone dai paesi limitrofi. 

Nel periodo natalizio sono state collocate le luminarie del nostro centro storico ed abbiamo 

indetto il concorso presepistico ed il concorso Natale in vetrina. 

Sono state realizzate diverse serate a tema con la collaborazione di ragazzi del nostro 

comune. 
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Nel mese di settembre, con il patrocinio del Comune abbiamo contribuito alla realizzazione 

dei festeggiamenti in onore del nostro Patrono, il SS. Crocifisso delle Grazie.  

Infine si è organizzata una manifestazione unica e molto suggestiva di cui noi tutti siamo 

orgogliosi, ovvero la seconda edizione della “Breccialfiorata del Corpus Domini”, raccogliendo 

un grande apprezzamento da parte dei visitatori, dalla popolazione e dalle autorità che hanno 

partecipato. 

Colgo l’occasione, ancora una volta, di ringraziare tutti i volontari che si sono adoperati per la 

buona riuscita di detto evento.  

  

CCOONNCCLLUUSSIIOONNII 

Oggi si conclude la relazione del quarto anno di attività amministrativa, credo, e ne sono 

pienamente convinto, che abbiamo fatto il massimo e per questo che vi chiedo di esprimervi 

favorevolmente sulla relazione che ho appena presentato. 

 

Acquaviva Platani lì, 29 Settembre 2016 
 
          Il Sindaco 

     Rag. Salvatore Caruso 
 

 


